Cette dernière qui peut être regardée comme un dérivé du triphénolméthane, est, par sa constitution, une dihydroxyphtalophénone.

Le Dr Corby attire l'attention sur les bons résultats qu'il a obtenus de l'usage du purgène comme laxatif et purgatif.

D'un effet constant et toujours identique, sujet et doses rastant les mêmes, il présente sur la podophylline, la rhubarbe, le séné, l'avantage de ne point donner de coliques et d'agir presque toujours après le même laps de temps. C'est ainsi qu'absorbé vers dix heures du soir, il produit d'ordinaire une ou deux selles liquides ou molles vers sept ou huit heures du matin. Enfin, point important, il est également bien toléré par les enfants et les adultes, et son goût agréable le fait aisément prendre à ceux-là. On ne constate encore une fois ni coliques, ni pesanteur d'estomac, ni nausées, troubles réactionnels si fréquents chez les dyspeptiques constipés après l'ingestion de bien des laxatifs.

Le purgène se donne à la dose de 5 à 10 centigrammes chez les enfants et de 10 à 25 centigrammes chez les adultes.

. Formulaire Bòcquillon-Limousin.

L'hyohimhine est un alcaloïde retiré de l'écorce d'un arbre de la famille des apocynacées, qui croît au Cameroun, et qu'on appelle yumbelioa.

Il se présente sous forme d'aiguilles blanches, fusibles à 234°. Il est soluble dans l'alcool, l'alcool méthylique, l'éther, l'acétome et le chloroforme, peu soluble dans le benzène et insoluble dans l'eau. Il se colore en jaune orangé au contacs des alcalis.

L'hyohimhine est un aphrodisiaque puissant sans être nui-